

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Bornheim

Dr. Michael Pacyna (Pressesprecher)
Tel.: 02222/5906
Bornheim, 01.02.2005



Sehr geehrte Redaktion,
wir bitten um Veröffentlichung der folgenden Meldung.
Mit bestem Dank für Ihre Bemühungen und freundlichen Grüßen

Michael Pacyna

Stadt beugt Korruption vor

Bornheim. Auf Zustimmung aller Fraktionen traf der Vorschlag der Grünen in der vergangenen Ratssitzung, vorbeugend eine Antikorruptionsbeauftragte innerhalb der Stadtverwaltung zu ernennen.

Antragsteller Dieter Wienand erinnerte an spektakuläre Korruptionsfälle, die NRW in den letzten Jahren erschütterten und an die schweren finanziellen Schäden, die der Allgemeinheit dadurch entstanden waren. Der Grüne Stadtverordnete mahnte die Notwendigkeit an, präventiv tätig zu werden. Wienand: „Dies ist kein Misstrauen gegenüber Verwaltungsmitarbeitern, sondern entspricht rechtlichen und ethischen Vorgaben: Dem Gebot der politischen Hygiene, der Reinhaltung der öffentlichen Verwaltung und der Seriosität im Geschäftsleben.“

Bürgermeister Wolfgang Henseler sagte zu, eine Mitarbeiterin oder einen Mitarbeiter mit der Aufgabe zu betrauen, zukünftig Anlaufstelle für Korruptionsverdachtsfälle zu sein. Der oder die Beauftragte wird dem Stadtrat jährlich einmal Bericht erstatten.